

Bulletin d'information

Chers amis,

Notre bulletin d'information nous permet comme tous les ans de vous apporter des nouvelles de notre association.

C'est avec une grande tristesse que nous avons appris le 14 septembre 2024 le décès, à l'âge de 58 ans, de notre ami Constant EDIHE directeur exécutif, membre fondateur de l'association les Amis du Bien Être.



Cette association est, comme vous le savez, notre correspondant local et se trouve à l'origine de la création du Centre médico-social de Notsé (1996).

Constant EDIHE a durant de longues années, œuvré pour apporter aux plus démunis des soins essentiels et de qualité (construction du nouveau centre, aménagement et rehaussement de ce dernier...).

Depuis octobre, la direction du centre médico-social est assurée par messieurs Emmanuel GBOLOGAN et Odilon ADOVI, co-fondateurs de l'association. Nous leur souhaitons le meilleur dans la poursuite des objectifs et réalisations de Constant EDIHE. L'association Un Sourire pour le Togo poursuit bien évidemment sa collaboration avec ces derniers.



Malgré le contexte économique actuel, vous êtes là, fidèle année après année à exprimer votre générosité par vos dons envers nos amis du TOGO, soyez-en remerciés.

Pour l'association Un sourire pour le Togo.

Bernard FRICK

Président

Nos réalisations 2024 /2025

Ce sont vos dons qui ont permis au Centre médical social d'équiper le plateau médical d'appareils de dernière génération. En dernier, un analyseur d'hématologie et un analyseur de fluorescence (d'une valeur totale de 7 400€) ont été mis en service en février 2025.



Merci à tous pour votre générosité



Nos nombreux donateurs particuliers



Nos donateurs institutionnels

Nos actions de promotion

- Nous avons pu profiter de deux superbes soirées vidéo offertes par Pierrette et Jean-Jacques MARCK, cyclotouristes. Ils nous ont fait découvrir leurs « Flâneries méditerranéennes » à travers la Grèce, l'Albanie et le Monte Negro le premier soir. Puis, ils nous ont fait voyager en l'Italie, en Sardaigne et en Sicile au départ de la Corse. Merci à eux de nous avoir fait rêver grâce à vos photos, commentaires et anecdotes.



- Venez découvrir notre nouveau site Internet :
<https://unsourirepourletogo.e-monsite.com>

A retenir pour 2025

Projets de financement pour les années à venir

Financement de dix lits médicalisés et aide au financement des travaux d'agrandissement du bâtiment principal.

Assemblée générale

Vendredi 14 mars 2025 à 19h30

salle du presbytère à Lautenbachzell

Venez-nombreux !